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                              2024年 4月 30日  櫻谷 務                                                 

２０２４年度「春季総会」を実施しましたので報告いたします。 

開催日は、２０２４年４月２７日（土） 会場は仙台ガーデンパレスです。 

参加者は、東北支部会員１９名と豊友会本部から直江さん（東京支部理事）の２０名で

した。 

集合写真 

 

今年度より新体制でのスタートとなり、新理事会メンバー（前年度より平均年齢３歳若

返り）総力戦となります。 

新支部長（櫻谷）の挨拶を皮切りに来賓の直江さんの挨拶を頂戴し、下記の流れで報

告を行いました。 

 

［来賓挨拶内容］ 本部役員・東京支部理事 直江登さん 

  ア）２０２４年度 豊友会活動方針 

    ・「交流の場」の充実  ・活動内容の見直し 

    ・エーザイに関する情報の充実 ・社会との接点の維持（ＳＤＧｓ活動など） 

    ・豊友会設立４０周年記念事業の準備 

イ） ４０周年記念本部事業・行事案 

・記念事業・行事テーマ “わたし エーザイ 豊友会” 

・豊友会だよりの４０周年記念特集号の発刊 



・豊友会の歴史の HP掲載 

・各事業所の思い出 動画作成 

・座談会「５０周年に向けての豊友会が目指すもの」 

・豊友会 HPのリニューアル 

 

    ＊豊友会全体の現状と今後の方向性について理解を深めました 

 

① 前年度（2023年度）実績と総括（監査報告） 

１） 年間を通して概ね予定通りの活動はできました 

２） 東北支部オリジナル企画は２テーマ実施しました 

 ・私の一推し【ＴＶ番組・愛読書】返送率７６％ 

 ・ＳＤＧｓの意識調査 返送率７０％ 

３） 同好会は、ゴルフ４回実施しました 

４） 豊友会だより 投稿実績 

 ７１号 髙橋彰さん・錦織静夫さん 

 ７２号 尾崎栄一さん・大橋大輔さん 

                                            

５） HPの掲載実績 

春季総会・ゴルフ同好会・納涼会・オリジナル企画・秋季総会・新春の集い 

ＳＤＧｓコーナー：個人７名・支部全体１件 

６） 収支決算 

収入７１３，２８８円・支出６１４，４３０円で、収支９８，８５８円でした 

（４／４ 監事の志賀さんに監査して頂き、承認されました）全額繰越です 

 

② ２０２４年度活動計画（案） 

１）設立２０周年（２００３年設立）経過を機会に、３歳若返った役員で活動スタイル 

の見直しを行います 

・スローガンは、『スモールイズビューテフル 全員参加でみんな楽しく・みんな 

で推進』です 

・東北支部オリジナル企画は継続します 

☆テーマ “こんな豊友会活動がいいな” 

    ・同好会の活性化を図ります                                                 

２）主な変更点 

・総会は年１回、春季総会のみにします 

 従来の秋季総会は、「秋の集い（仮称）」にして楽しい企画を考えます 

 （例えば「芋煮会」「BBQ」など） 

・本部の規約改定に伴い、支部会則・細則の一部改定を実施しました 

 



３） 体制概略 

総勢３７名 平均年齢７２．６歳 ８県在住の多県籍 

新理事３名（阿部尚仁さん・加福雅行さん・下野予理一さん） 

【退任】 及川明さん・佐藤裕さん・錦織静夫さん お世話になりました 

４） 予算計画（案） 

収入６０８，８５８円・支出５２２，０００円で収支８６，８５８円です 

５） 前半（４～９月）活動予定 

４／２７（土）春季総会 

６月  オリジナル企画→ テーマ：“こんな豊友会活動がいいな”  

７月  納涼会 

◎理事会および同好会（ゴルフ・フレキシブル）活動は適時発信 

   ６） 事務局からのお願い 

     オリジナル企画への参画    ＳＤＧｓ取組の意識継続 

  

                                               

 【懇親会】 

  

 及川明さん（前支部長）の乾杯の音頭でスタートしました。 

 当日は、とても暑かったのでビールなどのピッチも早く情報交換にも拍車がかかりま

した。 

 恒例の全員のスピーチも、近況報告やら懐かしの思い出話であっと言う間の２時間

弱が過ぎ、副支部長の針木さんの中締で懇親会は終わり、集合写真を撮ってお開き

となりました。 

 

各自、他の方々のスピーチを聞き、明日からの新たな行動目標を胸に帰路に 

つきました。 その報告は、次回予定の６月納涼会となります。 

 

     
直江登さん 来賓挨拶      及川明さん 乾杯の音頭 

 



 

 

会場の様子 

 

 

 

 

 

                                           以上 


